

**Grußwort des
Niedersächsischen Ministerpräsidenten Stephan Weil
anlässlich
der Aktion „Tulpen für Brot“**

Liebe Schülerinnen und Schüler,

auf unserer Welt gibt es viele Kinder, die Not leiden und Hilfe benötigen. Mit der Aktion „Tulpen für Brot“ kann vielen Kindern weltweit geholfen werden, und ihr könnt mit dem Pflanzen und Verkauf dieser schönen Blumen dazu beitragen. So könnt ihr für euch und andere die Welt zum Blühen bringen. Eine tolle Aktion, wie ich finde – und dass es sie seit nunmehr 25 Jahren gibt, ist umso mehr ein Grund mitzumachen. Herzlichen Dank für euren Einsatz!

Hannover, im September 2017



Stephan Weil
Niedersächsischer Ministerpräsident